

Découvrez le bilan de la plus grande consultation sur les principes du RIC



> www.culture-ric.fr/bilan-consultation-1

Un énorme travail, très utile, est effectué par les équipes de Culture-RIC. Ils organisent des consultations pour déterminer le RIC voulu par les Français en vue de faciliter son instauration.

Le collectif a recueilli tous les avis à propos du RIC sur la plateforme "Parlement & Citoyens" et celle du "Vrai Débat", pour en faire ressortir les 54 grands principes.

Après deux ans de consultation, plus de 1 500 personnes ont répondu, ce qui a permis de récolter près de 100 000 votes et avis.

Les 8 thématiques de cette consultation sur les principes :

Ce que le RIC doit permettre, les périmètres géographiques, les sujets, les participants, la période d'information, le mode de scrutin, la fréquence et les décisions.

Le bilan est disponible ici culture-ric.fr/bilan-consultation-1

La 1^{ère} consultation restera en ligne, vous pouvez donc toujours y répondre ou la diffuser via ce lien : forms.gle/tJBLY4nhwCJUdkVm9

La 2^{ème} consultation, sur les étapes du RIC, vient également d'être mise en ligne : culture-ric.fr/consultation

C'est à nous de définir le RIC que nous voulons !

Pour rappel, 36 pays ont un RIC, tous ont des formes différentes. En France, le RIC n'existe pas encore ! Il nous faut donc le définir... Afin que celui-ci reflète les volontés des Français et soit défendu par le plus grand nombre, Culture-RIC organise des consultations en ligne sur de longues périodes, pour qu'un maximum de citoyens puissent donner leur avis. Partagez-les massivement pour rendre leur résultat aussi représentatif que possible.

-
- ➔ En savoir plus sur la stratégie de Culture-RIC : culture-ric.fr/strategie
 - ➔ Participer à l'instauration du RIC : culture-ric.fr/participer

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

[IMPORTANT] Bilan de la consultation sur les principes du RIC

Un énorme travail, très utile, est effectué par les équipes de Culture-RIC. Ils organisent des consultations pour déterminer le RIC voulu par les Français en vue de faciliter son instauration. <https://t.co/VXQvgqHnny>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [March 11, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/546>
